

## TÉRMINOS DE REFERENCIA

### **“ELABORACIÓN DE IDEA DE PROYECTO PARA EL FORTALECIMIENTO DE LA GERENCIA REGIONAL DEL AMBIENTE DE LORETO”**

#### **1. CONTEXTO**

Wildlife Conservation Society (WCS), es una organización internacional sin fines de lucro, fundada en 1895, cuya misión es conservar la vida silvestre y los paisajes naturales en todo el mundo a través de ciencia aplicada, acciones concretas de conservación y educación, e inspirando a las personas a valorar la naturaleza.

En el Perú, trabajamos desde 1968 promoviendo la gestión integral de la biodiversidad, el uso sostenible de los recursos naturales, la conservación de especies y de paisajes naturales. Para lograr ello, utilizamos la mejor información disponible y un enfoque de manejo adaptativo para definir estrategias y acciones de conservación junto a nuestros socios en el país; y brindamos apoyo en la y construcción de capacidades para garantizar la sostenibilidad de nuestras iniciativas de conservación a largo plazo.

Como parte de una de nuestras iniciativas, la de Aguas Amazónicas, busca contribuir a que las decisiones que se tomen respecto de las inversiones en infraestructura en la Amazonía, cuenten con la mejor información disponible, de modo que se eviten, mitiguen o compensen, los impactos ambientales y sociales de estas inversiones y se logre el desarrollo que estos proyectos aspiran a conseguir. En los últimos años, nuestro trabajo se ha enfocado en buscar mejoras a algunos proyectos específicos en Loreto y Puno, sin embargo, ahora queremos también contribuir a fortalecer y mejorar los procesos de planificación de la infraestructura más allá de proyectos individuales.

Asimismo, nuestro trabajo con el Gobierno Regional de Loreto ha revelado la necesidad de fortalecer las capacidades técnicas y logísticas de la Gerencia Regional del Ambiente (GRAM) como un elemento clave para la mejora de la planificación, a través del cumplimiento de un rol efectivo en la identificación y monitoreo de impactos ambientales y sociales generados por los proyectos de infraestructura y las diferentes actividades económicas de la región. En los últimos años WCS ha realizado actividades continuas para el fortalecimiento de estas capacidades técnicas en la GRAM, trabajo que es necesario complementar con la dotación de recursos logísticos y materiales que faciliten el adecuado cumplimiento de las funciones de dicha Gerencia.

#### **2. REQUERIMIENTO**

WCS Perú necesita contratar una consultoría especializada para que, en coordinación con actores claves de la Comisión Ambiental Regional, de la Gerencia Regional del Ambiente, y de acuerdo al formato establecido en las normas del Invierte.Pe, elabore una idea de proyecto que apunte al fortalecimiento de capacidades y recursos de la Gerencia Regional del Ambiente de Loreto para que cumpla con sus funciones de identificación y monitoreo de impactos ambientales, y de gestión del ambiente.

### 3. PRODUCTOS

#### I. Producto 1: Plan de trabajo

El plan de trabajo debe comprender una propuesta de reuniones, indicando participantes y objetivos en cada una de ellas. Así como una propuesta de acciones para recopilar la información necesaria para elaborar la idea de proyecto. Y el cronograma respectivo.

#### II. Producto 2: Informe de análisis de necesidades de la GRAM

A partir de las reuniones realizadas con los actores clave, este documento deberá indicar las necesidades identificadas, las actividades o medidas para paliar estas necesidades, y que se apoyarían con un proyecto de inversión pública, definiendo las características, impactos y alcances de cada una de ellas.

#### III. Producto 3: Informe Final

Este informe deberá constar de una sección técnica donde se detalle la racionalidad de las actividades que serían parte del proyecto de inversión pública, y cómo el conjunto de las mismas permitirá que la GRAM cumpla con sus funciones de identificación y monitoreo de impactos ambientales, y de gestión del ambiente.

También deberá incluir el formato **Nro 05-A Registro de idea de proyecto o programa de inversión** del Invierte.pe con toda los requerimientos de información completados y presupuesto detallado (item 8.1).

### 4. CRONOGRAMA DE ENTREGA

- I. Semana 01: Primer producto
- II. Semana 05: Segundo producto
- III. Semana 09: Tercer producto

### 5. ASPECTOS ADMINISTRATIVOS Y FINANCIEROS

Todos los costos de transporte y viáticos serán cubiertos por WCS. Los pagos se organizan de la siguiente manera:

- I. 10% a la aprobación del primer producto.
- II. 40% a la aprobación del segundo producto
- III. 50% a la aprobación del tercer producto

### 6. PERFIL DEL(A) CONSULTOR(A)

Para esta consultoría se busca contratar los servicios de una persona natural o jurídica que cuente con las capacidades técnicas y una experiencia de al menos 10 años en el campo de la elaboración de ideas de proyecto, perfiles y expedientes de proyectos de inversión pública, preferentemente en temas relacionados con las actividades de gestión ambiental llevadas a cabo por organismos del estado.

## 7. PLAZO DE LA CONSULTORÍA

La duración de la consultoría se estima en 63 días

Las personas interesadas deberán enviar su propuesta técnica, propuesta económica y CV al siguiente correo: [peruconvocatorias@wcs.org](mailto:peruconvocatorias@wcs.org), hasta el 2 de enero 2026 indicando en el asunto del correo “Elaboración de Idea de Proyecto para el fortalecimiento de la Gerencia Regional Ambiental de Loreto”. Las postulaciones serán evaluadas en función a la presente convocatoria y sólo se contactará a las personas seleccionadas para una entrevista.

WCS ofrece igualdad de oportunidades y cumple con todas las leyes y regulaciones que prohíben la discriminación en la contratación y garantiza que los candidatos de todos los orígenes sean considerados de manera justa y coherente durante el proceso de selección y contratación.

La organización proporciona oportunidades de empleo iguales para todos los candidatos calificados. La organización no discrimina por edad, color, raza, discapacidad, identidad de género, origen nacional, religión, orientación sexual, estado de veterano o cualquier otra característica protegida por las leyes y regulaciones.

Tener en cuenta que solo los candidatos preseleccionados serán contactados para la entrevista.